



Morena da su respaldo y la oposición cuestiona

• Por Manuel Velázquez y Jorge Butrón

LA DESIGNACIÓN de Raquel Buenrostro como nueva secretaria de Economía fue bien recibida por funcionarios de Morena, pero cuestionada entre los partidos de oposición, como el PAN, PRI y el PRD.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, mencionó que Buenrostro es una mujer disciplinada y capacidad profesional, por lo que le auguró una buena gestión que sabrá llevar bien el cargo como secretaria de Economía.

Adelantó que en breve se comunicará con ella para revisar el tema de las consultas en materia energética, así como las reglas de origen automotriz en el marco del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, dijo que siempre ha tenido un acercamiento con Raquel Buenrostro y mantendrá una estrecha relación.

“Siempre hemos trabajado de cerca con Raquel Buenrostro quien se ha desempeñado

con gran eficacia al frente del SAT. Ahora haremos equipo en las negociaciones con Estados Unidos, la Unión Europea, la Alianza del Pacífico, Ecuador, Corea del Sur y otros países. ¡Éxito Raquel!”, escribió en sus redes sociales.

En contraste, los perredistas hicieron señalamientos en contra de Raquel Buenrostro. No tiene la experiencia para desempeñarse como secretaria de Economía, al ser considerada como “una de las duras” dentro del gabinete presidencial, las negociaciones para resolver las discrepancias en el marco del T-MEC tomarán otro rumbo, advirtió este viernes el líder de la fracción del PRD en la Cámara de Diputados, Luis E. Cházaro.

En redes sociales, puntualizó que la sustituta de Tatiana Clouthier no tiene la capacidad para dirigir esta dependencia de gran importancia para el desarrollo del país. Podrá ser una de las personas más cercanas del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, pero su actitud podría dificultar las negociaciones con “nuestros principales socios comerciales”.

EL TIP

RAQUEL Buenrostro Sánchez es licenciada en Matemáticas por la UNAM y cuenta con una Maestría en Economía por El Colegio de México (Colmex).

Perfilan a procurador fiscal en organismo recaudador

EL TITULAR de la Procuraduría Fiscal de la Federación de la Secretaría de Hacienda, Arturo Medina, será nominado para reemplazar a la jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro, tras ser elegida como nueva secretaria de Economía, revelaron ayer a *Reuters* dos personas familiarizadas con el asunto.

Más temprano, el Presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que la ahora jefa del SAT asumiría la cartera de Economía, puesto que dejó Tatiana Clouthier tras su renuncia inesperada al cargo en la víspera.

Medina ocupó cargos de alto nivel en el gobierno de Ciudad de México bajo la alcaldesa Claudia Sheinbaum y en la Secretaría de Seguridad federal antes de ser nombrado fiscal a fines del año pasado.

La Oficina de la Presidencia de la República no respondió a una solicitud de comentarios sobre la nominación, que debe ser ratificada por el Congreso.

Un vocero de Arturo Medina dijo que todavía era titular de la Procuraduría Fiscal de la Federación y que por el momento no tenía más información.

Reuters